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「命の大切さを知り、奉仕できる幸せ」
「未来のロータリーを築こう」地区のスローガン

クラブのスローガン

2021～2022年度国際ロータリーのテーマ

◆本日のプログラム ◆次回のプログラム
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E-mail : jimu@kyotosuzakurc.com

奉仕しよう  みんなの人生を豊かにするために

外 部 卓 話　　「高齢者施設の選び方」　医療法人紀典会 専務理事　社会福祉法人広虫荘 理事長
 （一社）岡山県介護支援専門員協会 会長　堀 部　徹  様
　日本の超高齢社会の到来は今から30年前、平成になった時に、当時の厚生省が予測をしていま
した。そのため10年かけて制度設計をして、2000年に介護保険制度ができあがり、民間主導の介
護サービスが進むことにより、日本の介護保険制度は世界のなかでも大変優れた制度になりました。
　制度当初は入所のサービスも少なく、利用したくてもできない状況が続いていましたが、現在では
そのサービスも充実し、事業者の競争等により、環境も良くなり、質の向上にもつながっています。特に岡山市は多くの
サービスが政令市の中でもトップクラスの状況となっています。
　これから団塊の世代が全員75歳を迎える2025年には、なんらかの介護サービスを必要とする者が増えてきます。そ
の中でも入所系のサービスは利用が長期間にわたり、数多くのサービスの種類があり、どのように選択するかが悩まし
いところです。
　まず選択の基本は「医療やリハビリ」が必要なのか？、「要介護度が高いか低いか？」「認知症の程度は？」などが主
なものですが、最終的には入居の費用等が選択に大きく関わってきます。自分の家で人生を全うしたいという方が多い
ですが、様 な々要因によりなかなかそれがうまくいかないことも多い状況です。
　人間はいつ介護状態になるかは全く不明です。よって元気なうちに、様 な々施設を見学しておくことも必要です。介
護状態になってからでは、自分の意思を主張することも難しくなってくるのです。いくつかの施設を見学することで、自分
に合ったサービスなのかどうかも判断することができます。「職員が活き活きと働いているか？」「不快な臭い等がない
か？」「施設の環境や清掃状況」「利用者の姿」などを観察することで、自分なりに比較表を作成することも重要です。
介護保険が始まった当時には入所できるだけでもラッキーだった状況ですが、今は施設
やその種類や数も増えたため、見学することは大変重要なことになっています。
　またすでにご親族に介護者がおられる場合には、介護サービスの専門職である、地域
のケアマネジャーに相談することも大切です。ケアマネジャーは地域の多くの情報を持っ
ていますので、お気軽にご相談ください。

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　14名 出 席 率　68.18％　　　　
欠 席 者　日笠（常），岩本,  鴨井,  笠原,  川本,  児島,  楠,  三宅,  末吉,  鈴木,  田原,  丹治,  氏房,  山田

ゲスト・ビジター
〈京都朱雀ロータリークラブ〉　
　　　　　　　 会長　大友 義博　様
　　 　　　　　幹事　大谷 裕三　様
　　 親睦活動委員長　砂田 　隆　様
姉妹友好クラブ委員長　野呂 輝夫　様

京都朱雀RC 会長挨拶 京都朱雀RC 会長　大　友　義　博　様
　今年度、岡山北西ロータリークラブ様初例会に表敬訪問させて頂いて、早や半年が経ちました。5月8日の
貴クラブ30周年記念式典も日に日に近づいてまいり、会員の皆様お忙しくされていると思います。岡本会長
が私共京都朱雀ロータリークラブ初例会にお越しいただいた時に昨年はコロナ禍でお互い行き来できな
かったので「会いたい、会いたいと思っておりました。恋人に会えた心境です。20年に亘る友好の火を更に
大きく、堅く、そして友情を大事に育てて参りたいと願っております」とおっしゃって頂き大変感激致しました。
さらなる、貴クラブとの友好を図りたく今年度、当クラブ主催の元、来年の春に是非京都へお越し頂きたく、本日、大谷幹事、野呂
姉妹友好委員長、砂田親睦委員長と寄せて頂きました。まだ、暫くはコロナ禍以前の生活に戻れるのには時間が必要ですが、
長かったトンネルの出口までたどり着き、明かりが見えてきていると思います。今年度、岡本会長の方針「命の大切さを知り、奉仕
できる幸せ」そして、今年度、私の会長方針「笑顔でいられるつながりを」二つの方針でしっかり結び付ければ益々両クラブは深
い絆で結ばれると思います。貴クラブ30周年記念式典には私共京都朱雀ロータリークラブから大勢で寄せて頂くつもりです。お
互い元気でその日が来るのを心待ちにしております。
会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　先週は、クリスマス夜間例会に出席の皆様、ありがとうございました。また、ご同伴戴いた、ご婦人方10名の
参加、米山奨学生、兪 晨茜さん（ゆ しんせん）の中国衣装での参加もあって、楽しい夜を過ごさせて頂きまし
た。エスコートしていただいた、藤岡会員の中国姿も親子のようで、盛り上げていただき有難う御座いました。然
しながら、すべて藤木親睦委員長をはじめ、親睦委員森本、井川、与田三氏の演出の、お陰と、感謝いたしま
す。有難う御座いました。
　さて今日は、京都から遠来の友好の仲間、大友会長はじめ４名の皆様のご出席を戴いております。後ほど、川西友好委員長から
本日お出でいただいた趣旨、また大友会長からご挨拶を戴く予定にしておりますので、皆様お聞きいただきたいと思います。
　遅れましたが、本日卓話を戴く、堀部徹先生には私自身も以前より大変お世話になっている先生で、今日は昔から思うと、よい歳に
なりました私にとっても、しっかり聞いて勉強したいと思っております。先生どうぞよろしくお願い致します。
　今日は令和３年最後の例会となりました。感染症を心配しながらも工夫しながらの例会を実施し、本日年末を迎えました。来年は
岡山北西RC創立３０周年記念行事の実施、またIMの主幹クラブとしての実施も控えております。会員皆様の充分のお支えをお願
いし、併せて本日ご出席の皆様はもとより、全会員の、ご健康ご多幸を祈念し、本日の会長報告と致します。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 12月12日㈰津山鶴山ホテルで開催された「次期ロータリー財団委員長研修会・地区補助金管理セミナー」
に、次期会長・次期幹事。次期R財団委員長が出席されました。

② 12月12日㈰クリスマス夜間例会には多くの会員・ご家族の皆様にご出席いただきありがとうございました。
③ 本日例会前、11 : 30より「第16回創立30周年記念実行委員会」が開催されました。
④ 本日例会終了後、13 : 30より4F「櫻の間」において、「第6回IM実行委員会」が開催されますので、実行委
員会メンバーの皆様はご出席ください。

⑤ １月例会出席表を回覧いたしますのでよろしくお願いいたします。
⑥ 2022年2月13日㈰プラザホテルで開催するIMにつきまして、ご案内を配付しておりますのでよろしくお願いいたします。
⑦ 次週27日㈪は例会取消しです。次回の例会は、1月17日㈪新年互礼会（夜間例会）となっております。ご案内をお送りいたしま
すのでご出席くださいますようお願いいたします。

⑧ ハイライトよねやまVol.261、第44回インターアクト地区大会報告書、松江南RC創立60周年記念誌、バギオ2020年度事業報告
書、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」No.82、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
京都朱雀RC : 本日は突然の訪問で大変失礼いたします。よろしくお願いいたします。
ひな壇一同 : 本日、遠来の友好の友、京都朱雀RC、大友会長はじめ4名の皆様のご来岡を歓迎します。この後、懇親の場を楽し

みにしています。
卓話いただく堀部先生、お忙しい中ありがとうございます。よく聞いて勉強いたします。

堀川会員 : 大友会長をはじめ4名の京都朱雀RCの皆様ようこそ。30周年記念式典の樽酒、ありがとうございます。
結婚記念日の記念品として千屋牛を頂きありがとうございました。

横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。
堀部先生にはお話しをしていただけることが決定してから約半年程お待たせして申し訳ありませんでした。

平松会員 : 堀部徹様の外部卓話に感謝申し上げます。
京都朱雀RCの皆様、ようこそおいでくださいました。新しい年が幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げます。

藤岡会員 : クリスマス例会では、岡山ノースウエスト航空の方々、お世話になりました。アカネさんも良い思い出になったと思います。
原様、ありがとうございました。

高橋会員 : 先週のクリスマス例会で、メニューに無い「ノンアルコール・ワイン」を注文したのでスマイルします。
竹本会員 : 藤木委員長をはじめ親睦活動委員会の皆様、趣向を凝らしてのクリスマス例会、とっても良かったです。

ありがとうございました。
  原  会員 : クリスマス例会、親睦クルーの皆様のおもてなしで快適な空の旅を満喫しました。素敵なクリスマス例会に感謝です。　

ありがとうございました。
相原会員 : 先日のクリスマス夜間例会では、藤木委員長はじめ、森本、井川、与田各委員の皆様には大変お世話になりました。　

家内も大変喜んでおりました。
森本会員 : クリスマス夜間例会、お疲れ様でした。
井川会員 : 先日RCより結婚記念日の千屋牛が届きました。家族でおいしくいただきました。ありがとうございました。

クリスマス夜間例会では皆様に搭乗いただきご協力を頂きました。ありがとうございました。
入会1年を迎えました。皆様についていくのに一生懸命ですが、引き続きよろしくお願いいたします。
初めてのスマイルをさせていただきました。

鴨井、日笠（常）、与田、井川会員 : 先日は私共のために盛大な還暦パーティを開催していただき、赤いちゃんちゃんこまで用意いた
だきました。ありがとうございました。本日、鴨井次期会長の赤いパンツをお見せ出来ないのが残念です。

西岡会員 : 12日クリスマス例会、藤木親睦委員長、委員会の皆様ありがとうございました。楽しい時間でした。
12月10日に息子が東京理科大学に合格いたしました。4月からは大学生になります。

山下会員 : ネクタイを着用するのを忘れてしまいましたのでスマイルします。
会員の皆様、今年はこれで最終のお会い出来る機会になります。1年間お世話になりました。

末吉会員 : 本年最終例会に欠席しまして申し訳ございません。スマイルいたします。
 17件83,000円（累計648,465円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
子どもシェルターモモ ： 12月22日子どもたちが集まってクリスマス向け唐揚げつくりをするのでX'masプレゼントとしてお菓子の詰合
せ15セットとおやつを届けてきます。
あした彩 ： 12月19日環太平洋大学にて2月のオンライン交流会に向けて学生実行委員会と自主勉強会が開催され、人形劇の完成
披露の見直しなど一部プログラムの変更と被害者ご遺族の招待についての話し合いとグループワークの実習が行われました。また、
学生からＲＣの皆さんに自分たちが真摯に取り組んでいる姿を見ていただくことが自分たちの励みにもなるので一人でも多くの方に
足を運んでいただきたいとお願いされてきました。2月20日IMの翌週となりますが、ご参加のほどよろしくお願いします。
１月お祝い行事 　　　

１月24日㈪
「陸上自衛隊と災害派遣など」
トヨタ自動車株式会社
人事部 技能系人事室
参 与　藤木  隆志  様

１月17日㈪
「新年互礼会」
（夜間例会・長寿の祝）
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しながら、すべて藤木親睦委員長をはじめ、親睦委員森本、井川、与田三氏の演出の、お陰と、感謝いたしま
す。有難う御座いました。
　さて今日は、京都から遠来の友好の仲間、大友会長はじめ４名の皆様のご出席を戴いております。後ほど、川西友好委員長から
本日お出でいただいた趣旨、また大友会長からご挨拶を戴く予定にしておりますので、皆様お聞きいただきたいと思います。
　遅れましたが、本日卓話を戴く、堀部徹先生には私自身も以前より大変お世話になっている先生で、今日は昔から思うと、よい歳に
なりました私にとっても、しっかり聞いて勉強したいと思っております。先生どうぞよろしくお願い致します。
　今日は令和３年最後の例会となりました。感染症を心配しながらも工夫しながらの例会を実施し、本日年末を迎えました。来年は
岡山北西RC創立３０周年記念行事の実施、またIMの主幹クラブとしての実施も控えております。会員皆様の充分のお支えをお願
いし、併せて本日ご出席の皆様はもとより、全会員の、ご健康ご多幸を祈念し、本日の会長報告と致します。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 12月12日㈰津山鶴山ホテルで開催された「次期ロータリー財団委員長研修会・地区補助金管理セミナー」
に、次期会長・次期幹事。次期R財団委員長が出席されました。

② 12月12日㈰クリスマス夜間例会には多くの会員・ご家族の皆様にご出席いただきありがとうございました。
③ 本日例会前、11 : 30より「第16回創立30周年記念実行委員会」が開催されました。
④ 本日例会終了後、13 : 30より4F「櫻の間」において、「第6回IM実行委員会」が開催されますので、実行委
員会メンバーの皆様はご出席ください。

⑤ １月例会出席表を回覧いたしますのでよろしくお願いいたします。
⑥ 2022年2月13日㈰プラザホテルで開催するIMにつきまして、ご案内を配付しておりますのでよろしくお願いいたします。
⑦ 次週27日㈪は例会取消しです。次回の例会は、1月17日㈪新年互礼会（夜間例会）となっております。ご案内をお送りいたしま
すのでご出席くださいますようお願いいたします。

⑧ ハイライトよねやまVol.261、第44回インターアクト地区大会報告書、松江南RC創立60周年記念誌、バギオ2020年度事業報告
書、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」No.82、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
京都朱雀RC : 本日は突然の訪問で大変失礼いたします。よろしくお願いいたします。
ひな壇一同 : 本日、遠来の友好の友、京都朱雀RC、大友会長はじめ4名の皆様のご来岡を歓迎します。この後、懇親の場を楽し

みにしています。
卓話いただく堀部先生、お忙しい中ありがとうございます。よく聞いて勉強いたします。

堀川会員 : 大友会長をはじめ4名の京都朱雀RCの皆様ようこそ。30周年記念式典の樽酒、ありがとうございます。
結婚記念日の記念品として千屋牛を頂きありがとうございました。

横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。
堀部先生にはお話しをしていただけることが決定してから約半年程お待たせして申し訳ありませんでした。

平松会員 : 堀部徹様の外部卓話に感謝申し上げます。
京都朱雀RCの皆様、ようこそおいでくださいました。新しい年が幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げます。

藤岡会員 : クリスマス例会では、岡山ノースウエスト航空の方々、お世話になりました。アカネさんも良い思い出になったと思います。
原様、ありがとうございました。

高橋会員 : 先週のクリスマス例会で、メニューに無い「ノンアルコール・ワイン」を注文したのでスマイルします。
竹本会員 : 藤木委員長をはじめ親睦活動委員会の皆様、趣向を凝らしてのクリスマス例会、とっても良かったです。

ありがとうございました。
  原  会員 : クリスマス例会、親睦クルーの皆様のおもてなしで快適な空の旅を満喫しました。素敵なクリスマス例会に感謝です。　

ありがとうございました。
相原会員 : 先日のクリスマス夜間例会では、藤木委員長はじめ、森本、井川、与田各委員の皆様には大変お世話になりました。　

家内も大変喜んでおりました。
森本会員 : クリスマス夜間例会、お疲れ様でした。
井川会員 : 先日RCより結婚記念日の千屋牛が届きました。家族でおいしくいただきました。ありがとうございました。

クリスマス夜間例会では皆様に搭乗いただきご協力を頂きました。ありがとうございました。
入会1年を迎えました。皆様についていくのに一生懸命ですが、引き続きよろしくお願いいたします。
初めてのスマイルをさせていただきました。

鴨井、日笠（常）、与田、井川会員 : 先日は私共のために盛大な還暦パーティを開催していただき、赤いちゃんちゃんこまで用意いた
だきました。ありがとうございました。本日、鴨井次期会長の赤いパンツをお見せ出来ないのが残念です。

西岡会員 : 12日クリスマス例会、藤木親睦委員長、委員会の皆様ありがとうございました。楽しい時間でした。
12月10日に息子が東京理科大学に合格いたしました。4月からは大学生になります。

山下会員 : ネクタイを着用するのを忘れてしまいましたのでスマイルします。
会員の皆様、今年はこれで最終のお会い出来る機会になります。1年間お世話になりました。

末吉会員 : 本年最終例会に欠席しまして申し訳ございません。スマイルいたします。
 17件83,000円（累計648,465円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
子どもシェルターモモ ： 12月22日子どもたちが集まってクリスマス向け唐揚げつくりをするのでX'masプレゼントとしてお菓子の詰合
せ15セットとおやつを届けてきます。
あした彩 ： 12月19日環太平洋大学にて2月のオンライン交流会に向けて学生実行委員会と自主勉強会が開催され、人形劇の完成
披露の見直しなど一部プログラムの変更と被害者ご遺族の招待についての話し合いとグループワークの実習が行われました。また、
学生からＲＣの皆さんに自分たちが真摯に取り組んでいる姿を見ていただくことが自分たちの励みにもなるので一人でも多くの方に
足を運んでいただきたいとお願いされてきました。2月20日IMの翌週となりますが、ご参加のほどよろしくお願いします。
１月お祝い行事 　　　

例会プログラム例会プログラム
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外 部 卓 話　　「高齢者施設の選び方」　医療法人紀典会 専務理事　社会福祉法人広虫荘 理事長
 （一社）岡山県介護支援専門員協会 会長　堀 部　徹  様
　日本の超高齢社会の到来は今から30年前、平成になった時に、当時の厚生省が予測をしていま
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サービスが政令市の中でもトップクラスの状況となっています。
　これから団塊の世代が全員75歳を迎える2025年には、なんらかの介護サービスを必要とする者が増えてきます。そ
の中でも入所系のサービスは利用が長期間にわたり、数多くのサービスの種類があり、どのように選択するかが悩まし
いところです。
　まず選択の基本は「医療やリハビリ」が必要なのか？、「要介護度が高いか低いか？」「認知症の程度は？」などが主
なものですが、最終的には入居の費用等が選択に大きく関わってきます。自分の家で人生を全うしたいという方が多い
ですが、様 な々要因によりなかなかそれがうまくいかないことも多い状況です。
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が私共京都朱雀ロータリークラブ初例会にお越しいただいた時に昨年はコロナ禍でお互い行き来できな
かったので「会いたい、会いたいと思っておりました。恋人に会えた心境です。20年に亘る友好の火を更に
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披露の見直しなど一部プログラムの変更と被害者ご遺族の招待についての話し合いとグループワークの実習が行われました。また、
学生からＲＣの皆さんに自分たちが真摯に取り組んでいる姿を見ていただくことが自分たちの励みにもなるので一人でも多くの方に
足を運んでいただきたいとお願いされてきました。2月20日IMの翌週となりますが、ご参加のほどよろしくお願いします。
１月お祝い行事 　　　
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外 部 卓 話　　「高齢者施設の選び方」　医療法人紀典会 専務理事　社会福祉法人広虫荘 理事長
 （一社）岡山県介護支援専門員協会 会長　堀 部　徹  様
　日本の超高齢社会の到来は今から30年前、平成になった時に、当時の厚生省が予測をしていま
した。そのため10年かけて制度設計をして、2000年に介護保険制度ができあがり、民間主導の介
護サービスが進むことにより、日本の介護保険制度は世界のなかでも大変優れた制度になりました。
　制度当初は入所のサービスも少なく、利用したくてもできない状況が続いていましたが、現在では
そのサービスも充実し、事業者の競争等により、環境も良くなり、質の向上にもつながっています。特に岡山市は多くの
サービスが政令市の中でもトップクラスの状況となっています。
　これから団塊の世代が全員75歳を迎える2025年には、なんらかの介護サービスを必要とする者が増えてきます。そ
の中でも入所系のサービスは利用が長期間にわたり、数多くのサービスの種類があり、どのように選択するかが悩まし
いところです。
　まず選択の基本は「医療やリハビリ」が必要なのか？、「要介護度が高いか低いか？」「認知症の程度は？」などが主
なものですが、最終的には入居の費用等が選択に大きく関わってきます。自分の家で人生を全うしたいという方が多い
ですが、様 な々要因によりなかなかそれがうまくいかないことも多い状況です。
　人間はいつ介護状態になるかは全く不明です。よって元気なうちに、様 な々施設を見学しておくことも必要です。介
護状態になってからでは、自分の意思を主張することも難しくなってくるのです。いくつかの施設を見学することで、自分
に合ったサービスなのかどうかも判断することができます。「職員が活き活きと働いているか？」「不快な臭い等がない
か？」「施設の環境や清掃状況」「利用者の姿」などを観察することで、自分なりに比較表を作成することも重要です。
介護保険が始まった当時には入所できるだけでもラッキーだった状況ですが、今は施設
やその種類や数も増えたため、見学することは大変重要なことになっています。
　またすでにご親族に介護者がおられる場合には、介護サービスの専門職である、地域
のケアマネジャーに相談することも大切です。ケアマネジャーは地域の多くの情報を持っ
ていますので、お気軽にご相談ください。

出席の状況　
会 員 数　44名（内出席免除者　０名） 出席者数　30名
欠席者数　14名 出 席 率　68.18％　　　　
欠 席 者　日笠（常），岩本,  鴨井,  笠原,  川本,  児島,  楠,  三宅,  末吉,  鈴木,  田原,  丹治,  氏房,  山田

ゲスト・ビジター
〈京都朱雀ロータリークラブ〉　
　　　　　　　 会長　大友 義博　様
　　 　　　　　幹事　大谷 裕三　様
　　 親睦活動委員長　砂田 　隆　様
姉妹友好クラブ委員長　野呂 輝夫　様

京都朱雀RC 会長挨拶 京都朱雀RC 会長　大　友　義　博　様
　今年度、岡山北西ロータリークラブ様初例会に表敬訪問させて頂いて、早や半年が経ちました。5月8日の
貴クラブ30周年記念式典も日に日に近づいてまいり、会員の皆様お忙しくされていると思います。岡本会長
が私共京都朱雀ロータリークラブ初例会にお越しいただいた時に昨年はコロナ禍でお互い行き来できな
かったので「会いたい、会いたいと思っておりました。恋人に会えた心境です。20年に亘る友好の火を更に
大きく、堅く、そして友情を大事に育てて参りたいと願っております」とおっしゃって頂き大変感激致しました。
さらなる、貴クラブとの友好を図りたく今年度、当クラブ主催の元、来年の春に是非京都へお越し頂きたく、本日、大谷幹事、野呂
姉妹友好委員長、砂田親睦委員長と寄せて頂きました。まだ、暫くはコロナ禍以前の生活に戻れるのには時間が必要ですが、
長かったトンネルの出口までたどり着き、明かりが見えてきていると思います。今年度、岡本会長の方針「命の大切さを知り、奉仕
できる幸せ」そして、今年度、私の会長方針「笑顔でいられるつながりを」二つの方針でしっかり結び付ければ益々両クラブは深
い絆で結ばれると思います。貴クラブ30周年記念式典には私共京都朱雀ロータリークラブから大勢で寄せて頂くつもりです。お
互い元気でその日が来るのを心待ちにしております。
会 長 報 告 会　長　岡　本　浩　三
　先週は、クリスマス夜間例会に出席の皆様、ありがとうございました。また、ご同伴戴いた、ご婦人方10名の
参加、米山奨学生、兪 晨茜さん（ゆ しんせん）の中国衣装での参加もあって、楽しい夜を過ごさせて頂きまし
た。エスコートしていただいた、藤岡会員の中国姿も親子のようで、盛り上げていただき有難う御座いました。然
しながら、すべて藤木親睦委員長をはじめ、親睦委員森本、井川、与田三氏の演出の、お陰と、感謝いたしま
す。有難う御座いました。
　さて今日は、京都から遠来の友好の仲間、大友会長はじめ４名の皆様のご出席を戴いております。後ほど、川西友好委員長から
本日お出でいただいた趣旨、また大友会長からご挨拶を戴く予定にしておりますので、皆様お聞きいただきたいと思います。
　遅れましたが、本日卓話を戴く、堀部徹先生には私自身も以前より大変お世話になっている先生で、今日は昔から思うと、よい歳に
なりました私にとっても、しっかり聞いて勉強したいと思っております。先生どうぞよろしくお願い致します。
　今日は令和３年最後の例会となりました。感染症を心配しながらも工夫しながらの例会を実施し、本日年末を迎えました。来年は
岡山北西RC創立３０周年記念行事の実施、またIMの主幹クラブとしての実施も控えております。会員皆様の充分のお支えをお願
いし、併せて本日ご出席の皆様はもとより、全会員の、ご健康ご多幸を祈念し、本日の会長報告と致します。
幹 事 報 告 幹　事　日　笠　伸　之
① 12月12日㈰津山鶴山ホテルで開催された「次期ロータリー財団委員長研修会・地区補助金管理セミナー」
に、次期会長・次期幹事。次期R財団委員長が出席されました。

② 12月12日㈰クリスマス夜間例会には多くの会員・ご家族の皆様にご出席いただきありがとうございました。
③ 本日例会前、11 : 30より「第16回創立30周年記念実行委員会」が開催されました。
④ 本日例会終了後、13 : 30より4F「櫻の間」において、「第6回IM実行委員会」が開催されますので、実行委
員会メンバーの皆様はご出席ください。

⑤ １月例会出席表を回覧いたしますのでよろしくお願いいたします。
⑥ 2022年2月13日㈰プラザホテルで開催するIMにつきまして、ご案内を配付しておりますのでよろしくお願いいたします。
⑦ 次週27日㈪は例会取消しです。次回の例会は、1月17日㈪新年互礼会（夜間例会）となっております。ご案内をお送りいたしま
すのでご出席くださいますようお願いいたします。

⑧ ハイライトよねやまVol.261、第44回インターアクト地区大会報告書、松江南RC創立60周年記念誌、バギオ2020年度事業報告
書、岡山済生会福祉施設合同広報誌「木もれ陽」No.82、他クラブ週報を回覧いたします。
スマイル報告　
京都朱雀RC : 本日は突然の訪問で大変失礼いたします。よろしくお願いいたします。
ひな壇一同 : 本日、遠来の友好の友、京都朱雀RC、大友会長はじめ4名の皆様のご来岡を歓迎します。この後、懇親の場を楽し

みにしています。
卓話いただく堀部先生、お忙しい中ありがとうございます。よく聞いて勉強いたします。

堀川会員 : 大友会長をはじめ4名の京都朱雀RCの皆様ようこそ。30周年記念式典の樽酒、ありがとうございます。
結婚記念日の記念品として千屋牛を頂きありがとうございました。

横山会員 : 京都朱雀RCの皆様ようこそお越しくださいました。
堀部先生にはお話しをしていただけることが決定してから約半年程お待たせして申し訳ありませんでした。

平松会員 : 堀部徹様の外部卓話に感謝申し上げます。
京都朱雀RCの皆様、ようこそおいでくださいました。新しい年が幸多き一年となりますよう心からお祈り申し上げます。

藤岡会員 : クリスマス例会では、岡山ノースウエスト航空の方々、お世話になりました。アカネさんも良い思い出になったと思います。
原様、ありがとうございました。

高橋会員 : 先週のクリスマス例会で、メニューに無い「ノンアルコール・ワイン」を注文したのでスマイルします。
竹本会員 : 藤木委員長をはじめ親睦活動委員会の皆様、趣向を凝らしてのクリスマス例会、とっても良かったです。

ありがとうございました。
  原  会員 : クリスマス例会、親睦クルーの皆様のおもてなしで快適な空の旅を満喫しました。素敵なクリスマス例会に感謝です。　

ありがとうございました。
相原会員 : 先日のクリスマス夜間例会では、藤木委員長はじめ、森本、井川、与田各委員の皆様には大変お世話になりました。　

家内も大変喜んでおりました。
森本会員 : クリスマス夜間例会、お疲れ様でした。
井川会員 : 先日RCより結婚記念日の千屋牛が届きました。家族でおいしくいただきました。ありがとうございました。

クリスマス夜間例会では皆様に搭乗いただきご協力を頂きました。ありがとうございました。
入会1年を迎えました。皆様についていくのに一生懸命ですが、引き続きよろしくお願いいたします。
初めてのスマイルをさせていただきました。

鴨井、日笠（常）、与田、井川会員 : 先日は私共のために盛大な還暦パーティを開催していただき、赤いちゃんちゃんこまで用意いた
だきました。ありがとうございました。本日、鴨井次期会長の赤いパンツをお見せ出来ないのが残念です。

西岡会員 : 12日クリスマス例会、藤木親睦委員長、委員会の皆様ありがとうございました。楽しい時間でした。
12月10日に息子が東京理科大学に合格いたしました。4月からは大学生になります。

山下会員 : ネクタイを着用するのを忘れてしまいましたのでスマイルします。
会員の皆様、今年はこれで最終のお会い出来る機会になります。1年間お世話になりました。

末吉会員 : 本年最終例会に欠席しまして申し訳ございません。スマイルいたします。
 17件83,000円（累計648,465円）

社会奉仕委員会 社会奉仕委員長　原　　全　伸　会員
子どもシェルターモモ ： 12月22日子どもたちが集まってクリスマス向け唐揚げつくりをするのでX'masプレゼントとしてお菓子の詰合
せ15セットとおやつを届けてきます。
あした彩 ： 12月19日環太平洋大学にて2月のオンライン交流会に向けて学生実行委員会と自主勉強会が開催され、人形劇の完成
披露の見直しなど一部プログラムの変更と被害者ご遺族の招待についての話し合いとグループワークの実習が行われました。また、
学生からＲＣの皆さんに自分たちが真摯に取り組んでいる姿を見ていただくことが自分たちの励みにもなるので一人でも多くの方に
足を運んでいただきたいとお願いされてきました。2月20日IMの翌週となりますが、ご参加のほどよろしくお願いします。
１月お祝い行事 　　　
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　　会報部会／入江 直人・児島 正典

クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 クラブ情報 

例会情報 例会情報 例会情報 例会情報 
本日のメニュー（１月17日）新年互礼会特別メニュー
次回のメニュー（１月24日（ヘルシーランチ））

丼　物　天丼　海老　穴子　牛蒡　丸十　茄子　獅子唐　大根おろし
　　　　　　　生姜　天出汁　素塩
小　鉢　温玉　振り柚子　琥珀ジュレ 赤出汁　滑子　若芽　葱　粉山椒
香　物　柚子大根　高菜　生茄子しば コーヒー

前回メニュー（12月20日） ： 鯖すき


